

Eusebio Leal est décoré de la Grande Croix de l'Ordre Isabelle La Catholique



La Havane, 7 sept. (RHC).- Le ministre espagnol des Affaires étrangères et de la Coopération, Alfonso Dastis a personnellement décoré l'historien de La Havane, Eusebio Leal, de la Grande Croix de l'Ordre Isabelle La Catholique.

Le chef de la diplomatie espagnole avait proposé au gouvernement espagnol de décerner cette distinction à l'historien de La Havane pour sa contribution énorme à la restauration du centre historique de notre capitale.

Eusebio Leal a profité de l'occasion pour exprimer sa reconnaissance à tous ceux qui ont contribué à la grande tâche qu'est la restauration de la Vieille Havane. Il a souligné en particulier l'appui et la volonté politique de l'État cubain, du Commandant en Chef, Fidel Castro, d'abord et puis du président Raul Castro.

Alfonso Dastis a de son côté relevé que si aujourd'hui « nous pouvons parcourir les rues de La Havane, c'est grâce au dévouement d'Eusebio Leal.

Il a su transmettre ses connaissances encyclopédiques à toutes les générations. L'écouter c'est comme voir apparaître devant nos yeux un monde de hauts faits historiques. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/140695-eusebio-leal-est-decore-de-la-grande-croix-de-lordre-isabelle-la-catholique>



Radio Habana Cuba